

Un sondage révèle que le parti au pouvoir au Venezuela est le préféré dans ce pays



Caracas, 15 janvier (RHC)- Les résultats d'un sondage réalisé par l'agence Inter-Laces révèlent que le PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, parti au pouvoir, est le préféré des citoyens.

Le sondage a révélé que la principale organisation de gauche est la plus populaire parmi les Vénézuéliens avec une cote de 36%.

C'est le journaliste José Vicente Rangel qui a rendu publics les résultats du sondage réalisé sur un échantillon de 1 580 personnes interrogées directement chez elles du 22 novembre au 8 décembre, quelques jours avant la tenue des élections municipales.

Pour sa part, le ministre vénézuélien pour les Communes, Aristóbulo Istúriz, a relevé que le Plan de la Patrie 2019-2025 devra être centré sur l'attention aux grandes masses.

Pour sa part, Tania Díaz, membre de l'Assemblée Nationale Constituyente a appelé le peuple à tracer la route révolutionnaire de ce projet avec une

grande fermeté moyennant diverses propositions pour garantir la construction du socialisme face à n'importe quelle manœuvre de l'opposition dans ses tentatives de déstabiliser le pays.

Pour sa part, le ministre de la Planification, Ricardo Menéndez, a fait savoir que 1 452 454 personnes ont participé à la consultation pour élaborer le Plan de la Patrie, depuis le début des assemblées de débat le 6 janvier.



Radio Habana Cuba